



「ツール・ド・茨城」初開催！ 130km の絶景ライドを満喫

10/12



スタートの様子

サイクリングを通じて沿線地域の魅力と道路整備の促進および必要性を広くPRすることを目的に、つくば市・大子町間幹線道路整備促進協議会（事務局：笠間市）が「ツール・ド・茨城」を初めて開催しました。

沿線7市町（つくば市・土浦市・石岡市・笠間市・城里町・常陸大宮市・大子町）の首長などがタスキリレーに挑戦し、道路整備への思いをひとつにしました。

マスクを寄附いただきました

10/17



（左から）(株)エス・ワイ・エム 小野 おの まもる 会長、山口市長

産業用マスクなどの不織布製品を手掛ける株式会社エス・ワイ・エムから市へ、こども用立体マスク1万枚を寄附いただきました。

いただいたマスクは、市内の保育所・幼稚園・認定こども園で、こどもたちの健康管理・感染症対策などに活用させていただきます。

ご厚意に心から感謝します。

中学校関東・全国大会出場選手報告会

10/6



市長から記念品を受け取る様子

「令和7年度 中学校関東・全国大会出場選手報告会」が市役所で開催され、市内4つの中学校から11名の生徒が参加しました。

今年は、相撲・水泳・陸上・体操・ソフトテニス・ソフトボール・バレーボールなど多くの競技で関東大会・全国大会へ出場し、選手の皆さんは、日々努力を重ね、夢の舞台で力いっぱいに戦いました。

出場おめでとうございます。これからさらなる活躍を応援しています。

高校生が台湾での学びを市長に報告

10/8



参加した生徒の皆さん

「高校生台湾留学事業」に参加した生徒の皆さんが市役所を訪れ、台湾での実習の成果を市長に報告しました。

このプログラムは、市内の高校生を対象に、語学力の向上や国際体験を通じた国際理解・知識の拡充を図ることを目的として実施しています。報告会では、現地の学生との交流や食事・文化の違い、観光の様子など、それぞれが得た学びを写真やエピソードとともに紹介しました。

参加した皆さん、お疲れさまでした。